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Itaboraí terá seu primeiro 
mamógrafo na rede municipal

Natal deve movimentar 
R$ 5,86 bilhões no varejo 

CORREIO FLUMINENSE

Geração de emprego e renda

Pré-matrícula em São Gonçalo

Árvore não será remontada em Maricá

A saúde de Itaboraí vai ad-

quirir o seu primeiro mamó-

grafo, através de emenda 

impositiva ao orçamento 

de 2025, destinada pelo de-

putado estadual Guilherme 

Delaroli (PL).A cidade rece-

berá R$ 1.141.400,00, valor 

que o mandato de Delaroli 

selecionou para o governo 

estadual repassar ao muni-

cípio. Mulheres que neces-

sitam realizar o exame de 

mamografia precisam se 
deslocar até outras cidades, 

pois Itaboraí não dispõe do 

aparelho. “A compra de um 

mamógrafo é importante 

para atender a grande de-

manda de mulheres que 

vão passar a ter acesso no 

próprio município de Itabo-

raí ao exame de mamogra-

fia, que é o principal para o 
diagnóstico do câncer de 

mama”, afirma o deputado.

As vendas de Natal devem 

movimentar, este ano, R$ 

5,86 bilhões no varejo flu-

minense, o que representa 

um crescimento de 13,1% 

em relação ao ano passa-

do (R$ 5,18 bilhões). A esti-

mativa é da Confederação 

Nacional do Comércio de 

Bens, Serviços e Turismo 

(CNC). O destaque de 2024, 

de acordo com a CNC, deve 

ser o ramo de super e hi-

permercados, seguido pe-

las lojas especializadas em 

itens de vestuário, calçados 

e acessórios, e ainda pelos 

estabelecimentos voltados 

aos artigos de usos pessoal 

e doméstico. “O Natal é a 

principal data comemora-

tiva do comércio varejista 

e exerce um impacto sig-

nificativo na economia. O 
setor, que lidera a geração 

de empregos em nosso 

estado, impulsiona ainda 

mais a empregabilidade”, 

comentou o governador 

Cláudio Castro.

Como sinalização positiva 

do panorama favorável, a 

secretária interina de Es-

tado de Desenvolvimen-

to Econômico, Indústria, 

Comércio e Serviços, Fer-

nanda Curdi, analisa os 

efeitos do melhor desem-

penho do varejo no Natal, 

responsável por cerca de 

um terço do faturamento 

do comércio.

“O aumento do po-

tencial de consumo per-

mite a consolidação de 

um círculo virtuoso, que 

vai da produção ao con-

sumo, passando pela 

geração de emprego e 

renda para a população 

fluminense”, destacou a 
secretária estadual.

Quem deseja se matricu-

lar na rede municipal de 

São Gonçalo deve ficar 
atento. A pré-matrícula 

dos novos alunos começa 

nesta quarta-feira (18) e vai 

até 27 de dezembro, pelo 

site: prematriculasg.sise-

duc.org.br/, com resultado 

divulgado no dia 14 de ja-

neiro de 2025. Na pré-ma-

trícula, o preenchimen-

to do campo do CPF do 

candidato é obrigatório.  

Quem realizar a inscrição 

com informação de defi-

ciência, Transtornos Glo-

bais do Desenvolvimento 

e Altas Habilidades ou Su-

perdotação deve anexar 

os laudos, emitidos por ór-

gãos competentes.

O prefeito de Maricá, Fa-

biano Horta, manifestou 

na tarde desta terça-feira 

(17) sua profunda conster-

nação pelo incidente que 

vitimou o jovem Vinicius 

dos Santos Abreu, de 21 

anos, na tarde de segun-

da-feira, 16 de dezembro, 

após a queda da árvore 

flutuante de Natal, na La-

goa de Araçatiba. O muni-

cípio decretou luto oficial 
de dois dias. Diante da tra-

gédia, a prefeitura decidiu 

que a árvore de Natal em 

Araçatiba não será re-

montada e informou que, 

uma vez que o serviço não 

foi prestado, o pagamen-

to a empresa licitada não 

será realizado.
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Deputado Delaroli destinou emenda para Itaboraí

Estimativa é de um crescimento de 13,1% nas vendas

Rede estadual de 
ensino ganha nova 
unidade em Maricá

A Secretaria de Estado de 
Educação do Rio de Janeiro 
(Seeduc-RJ) e a Prefeitura de 
Maricá inauguraram, na última 
segunda-feira (16), o Colégio 
Estadual Professor Darcy Ri-
beiro, no bairro Jardim Atlân-
tico, em Itaipuaçu, em Maricá, 
Região Metropolitana do Rio. 
A unidade de ensino foi cons-
truída pelo governo municipal 
para atender a população, deve 
receber cerca de 1.900 alunos 
em 2025 e ficará sob a respon-
sabilidade da Seeduc. 

As novas instalações con-
tam com 18 salas de aula, au-

ditório, biblioteca, sala maker, 
sala de vídeo, laboratório multi-
disciplinar, quadra poliesporti-
va e refeitório. Os alunos terão 
também espaço para o grêmio, 
sala de recursos, vestiários e ba-
nheiros adaptados para pessoas 
com necessidades especiais. 
Além de espaços como admi-
nistrativo, orientação educacio-
nal, coordenação pedagógica, 
sala dos professores, secretaria, 
Departamento Pessoal e sala de 
recepção de responsáveis.

“Esta inauguração é a con-
clusão de um regime de co-
laboração entre o estado e a 

prefeitura que começou em 
2020, quando entregamos uma 
unidade escolar que funcionou 
de forma provisória. Este pré-
dio possibilitará uma educação 
melhor para a comunidade de 
Itaipuaçu e adjacências. Graças 
a este espaço, nossos estudantes 
darão passos importantes para 
a construção de um futuro me-
lhor”, afirmou a secretária de 
Estado de Educação do Rio de 
Janeiro, Roberta Barreto.

A previsão para o ano leti-
vo de 2025 é atender cerca de 
1.900 alunos nas modalidades 
de Ensino Médio Regular e 

Colégio Estadual Professor Darcy Ribeiro 
receberá cerca de 1.900 estudantes em 2025

Sandra Barros/Seeduc-RJ

Unidade foi construída pelo governo municipal e será gerida pela Seeduc

Prefeitura de B. Mansa 

intensifica fiscalizações 
contra ‘armas de gel’

Fabio Azevedo será 
homenageado na Alerj

Em parceria com as polícias 
Civil e Militar, a prefeitura de 
Barra Mansa-RJ está intensi-
ficando as fiscalizações sobre 
a venda irregular de armas de 
munição em gel. A medida visa 
restringir o uso desses equipa-
mentos que estão assustando a 
população, sobretudo, pelo ris-
co de ferimentos.

De acordo com o secretário 
de Ordem Pública, capitão Da-
niel Abreu, as ações são focadas 
na venda de produtos ilegais, 
que colocam em risco os mora-
dores da cidade. “Nosso objeti-
vo é prevenir fatalidades como 
lesões graves, já que há relatos 
de que as munições estão sen-
do congeladas para trazer mais 
potência e, assim, causar confu-
sões, pois são similares a armas 
de fogo”, relatou Abreu.

O secretário destaca ainda 
que não há a intenção por par-
te das ações de coibir a diver-
são das pessoas. “Nós estamos 
avaliando disponibilizar áreas 
do município para que esse 
tipo de divertimento ocorra, 
mas de uma forma segura e 
com equipamentos homologa-
dos”, pontuou.

Apreensão no 
comércio

Na tarde desta segunda 
(16), a Secretaria de Ordem 
Pública, em conjunto com 
agentes da 90ª Delegacia de Po-
lícia (DP), apreendeu 13 armas 
de munição de gel em uma loja 
no Centro. De acordo com o 
secretário da pasta, a ação foi 
motivada por suspeitas sobre a 
procedência dos produtos. “Os 
agentes abordaram a gerente da 
loja que, ao ser solicitada, não 
apresentou as notas fiscais dos 
itens. Todo o material estava 
sem o selo de certificação do In-
metro”, informou Abreu.

Ação nas escolas
A Secretaria de Educação 

informou que as escolas da rede 
municipal irão implementar 
ações para coibir o uso em am-
biente escolar, a fim de evitar 
incidentes. “A nossa orientação 
é que os diretores, ao flagrar 
estudantes em posse dessas ar-
mas, comuniquem as forças de 
segurança através da ronda e da 
patrulha escolar”, disse a vice-
-prefeita e secretária de Educa-
ção, Fátima Lima.

O recém-eleito presidente 
da Federação Internacional de 
Vôlei (FIVB), Fabio Azevedo, 
será homenageado pelo Par-
lamento Fluminense com a 
Medalha Tiradentes, principal 
honraria da Casa. A iniciati-
va partiu do deputado esta-
dual Dr. Serginho (PL), por 
meio do Projeto de Resolução 
1111/2024, aprovado nesta ter-
ça-feira (17) na Alerj.

Azevedo esteve como vice-
-presidente da Federação desde 
maio de 2024 e, em novembro, 
foi eleito presidente durante 
o 39º Congresso Mundial da 
FIVB, organizado no Porto, 
em Portugal. “No Congresso, 
Fabio prometeu servir ao Mo-
vimento Global de Voleibol por 
meio do profissionalismo, inte-
gração, empoderamento e par-
ticipação em massa, conforme 

descrito na Visão Estratégica da 
FIVB 2032, com o lema ‘Juntos 
como Um’”, justificou Dr. Sergi-
nho, que esteve no evento.

O atual presidente da 
FIVB integra a diretoria da 
organização desde 2013. Se-
gundo o deputado, seu cur-
rículo extenso inclui mais de 
três décadas de trabalho pelo 
voleibol, com uma carreira de-
dicada ao esporte.

Além de Dr. Serginho, as-
sinam a homenagem os depu-
tados Brazão (União Brasil), 
Carlos Macedo (Republica-
nos), Delegado Carlos Augus-
to (PL), Dionísio Lins (Pro-
gressistas), Munir Neto (PSD), 
Rafael Nobre (União Brasil), 
Rosenverg Reis (MDB), Sa-
muel Malafaia (PL), Thiago 
Rangel (PMB) e Vinicius Co-
zzolino (União Brasil).

Divulgação/PMBM

Objetivo é coibir a venda irregular dos equipamentos

Educação de Resende 
recebe Selo Ouro

A  educação pública de 
Resende, no interior do Es-
tado, participou da cerimô-
nia de entrega do Selo Ouro 
do Programa Compromisso 
Nacional Criança Alfabeti-
zada (CNCA), que  aconte-
ceu nesta terça-feira (17) na 
Fundação Cesgranrio, no Rio 
de Janeiro. O município con-
quistou o Selo Ouro do pro-
grama - promovido pelo Mi-
nistério da Educação (MEC) 
- alcançando 88 pontos.

A cerimônia contou com 
as presenças dos profissionais 
da rede pública de ensino de 
Resende. De acordo com o 
edital do MEC, os municí-
pios devem seguir critérios 
rigorosos para a premiação 
das secretarias de educação 

nas categorias Ouro, Prata e 
Bronze, e a cidade atendeu 
aos 20 critérios estabelecidos, 
comprovando todas as evi-
dências. A conquista do Selo 
Ouro é devido ao trabalho 
desenvolvido na alfabetização 
de todas as unidades de ensi-
no da rede municipal.

Os critérios avaliados para 
a concessão do selo tem uma 
pontuação final máxima de 
100 pontos. O selo está divi-
dido nas categorias: bronze 
para secretarias de educação 
que alcançarem pontuação fi-
nal entre 45 e 64 pontos; pra-
ta para aqueles que tiveram 
entre 65 e 84 pontos; e ouro, 
categoria vencedora de Re-
sende, com pontuação final 
entre 85 e 100 pontos.

Circula em conjunto com: CORREIO PETROPOLITANO

Educação de Jovens e Adultos 
(EJA), nos turnos da manhã, 
tarde e noite.

Durante a cerimônia de en-
trega da nova unidade escolar, o 
aluno Vitor Lima falou sobre a 
importância de participar deste 
momento marcante.

“Tenho muito orgulho de 
fazer parte desta escola. Quan-
do cheguei aqui, eu era um me-
nino tímido, sem esperanças. 
Mas este colégio mudou a mi-
nha vida”, disse ele.

O diretor-geral, Leandro 
Gomes Gentil, disse que a en-
trega é a realização de um so-
nho.

“Hoje é dia de agradecer, 
pois uma nova fase de nossa 
escola se inicia. Após cinco 
anos no prédio provisório, um 
sonho finalmente se torna rea-
lidade”, festejou o diretor-geral. 

Saiba mais sobre o 
CE Professor Darcy 
Ribeiro

A unidade escolar foi fun-
dada em 2020, por conta da 
necessidade de uma escola pú-
blica estadual na região. Desde 
o início, a instituição se dedica 
a oferecer educação com foco 
no desenvolvimento integral 
dos alunos e na preparação para 
os desafios do mundo contem-
porâneo.

Abordagem 
pedagógica

Com uma abordagem pe-
dagógica alinhada às diretri-
zes do Ensino Médio, busca a 
melhoria constante das práti-
cas educacionais. Nos últimos 
anos, o colégio se consolidou 
como um ponto de referência 
na comunidade, construindo 
um espaço de inclusão e res-
peito à diversidade cultural, 
de gêneros e de povos, por 
meio de diversos projetos in-
terdisciplinares.


